

Minsur planea invertir hasta US\$ 500 millones en proyectos en Perú y Brasil

Martes, 19 de mayo de 2015



Juan Luis Kruger, CEO de Minsur, afirmó que estos proyectos impulsarán su producción anual de estaño por hasta 10,000 toneladas.

La minera Minsur planea invertir entre US\$ 400 millones y US\$ 500 millones como gasto de capital (capex) para proyectos de expansión en Perú y Brasil durante los próximos cuatro años, dijo hoy el CEO de la empresa, Juan Luis Kruger.

En una conferencia en Shanghai, Kruger detalló que estos proyectos impulsarán la producción anual de estaño por aproximadamente 8,000 a 10,000 toneladas.

Minsur, que produjo unas 23,100 toneladas de estaño en el 2014, invertirá entre el 1.5% y 2% de sus ingresos en proyectos de reacondicionamiento (brownfield), agregó Kruger.